



CAUTELA EN MERCADOS

Peso retrocede; espera dato de inflación en EU

VALERIA LÓPEZ

vlopez@elfinanciero.com.mx

El peso mexicano detuvo sus ganancias al mismo tiempo que los inversionistas tomaron una postura de cautela en el comienzo de una semana, en la que se espera la publicación del reporte de inflación en Estados Unidos durante abril, así como la participación este día del presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, en la Asociación de Banqueros Extranjeros de Países Bajos.

El tipo de cambio finalizó ayer en 16.8123 pesos por dólar, lo que representó una depreciación de 0.17 por ciento o 2.78 centavos, después de haber ligado tres sesiones con ganancias.

“La publicación de la inflación se ha vuelto un factor importante en los movimientos del dólar y por lo tanto también del peso. En este contexto, el dólar podría ganar fuerza, lo que debilitaría al peso, si la inflación de Estados Unidos se ubica por encima de la expectativa o si en sus componentes muestra algún factor que genere preocupación”, indicó Gabriela Siller, directora de análisis económico en Banco Base.

En Wall Street, las bolsas finalizaron con resultados mixtos. El

RESULTADOS MIXTOS

0.17%

RETROCEDIÓ

Ayer el peso frente al dólar, con lo que frenó una racha de tres jornadas al alza.

0.29%

AVANZÓ

Ayer el Nasdaq, mientras que el Dow Jones bajó 0.21%, y en México el IPC retrocedió 0.02%.

Nasdaq sumó 0.29 por ciento, y el Dow Jones frenó su racha de 8 jornadas consecutivas de incrementos al ceder 0.21 por ciento, mientras que el S&P 500 retrocedió 0.02 por ciento.

A nivel local, ambas bolsas registraron variaciones positivas, pero limitadas ya que el índice principal de la Bolsa Mexicana de Valores, S&P/BMV IPC, subió 0.02 por ciento, y el FTSE-BIVA, de la Bolsa Institucional de Valores, avanzó 0.04 por ciento.